



Pièces	6 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	7734237
Prix	1 795 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Nous vous invitons à Découvrir cette villa situé dans le secteur prisé de sainte-maxime croisette, proche des plages et du centre-ville, au sein d'un domaine fermé offrant un environnement calme et verdoyant. Érigé sur un terrain paysagé de 2 300 M², cette bastide de plain-pied, entièrement rénové avec goût et élégance mixant les styles provençal et moderne. La villa principale se compose d'un séjour lumineux avec des poutres apparentes et une cheminé à insert, créant une ambiance chaleureuse. La cuisine américaine est entièrement équipé s'ouvrant sur un espace dinatoire lumineux et offrant ...

We invite you to discover this villa in the sought-after sainte-maxime croisette area, close to the beaches and town centre, set in a gated estate offering a peaceful, leafy setting. Set in 2,300 sqm (24756 sq. Ft.) of landscaped grounds, this one-storey bastide has been tastefully and elegantly renovated to blend provençal and modern styles. The main villa features a luminous living room with exposed beams and an insert fireplace, creating a cosy atmosphere. The open-plan kitchen is fully equipped and opens onto a bright dining area with pleasant views over the garden. The main house has 3 ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

